

5.5mR in Berlin



(Tamara + Hannes Bandtlow) Vom 13. – 14. Juli ging es für uns nach Berlin zum Willi-Lehmann-Preis, ausgerichtet vom WSV 1921 Langer See. Wir durften uns die wunderschöne Alzira GER117 von einem Freund leihen und segelten bei bestem Wind am Samstag am Seddinsee 2 Up- & Downs. Die 3. Wettfahrt bestand aus einer sehr langen Langstrecke – bis zum Ende des Langer Sees und wieder zurück. Am Abend wurden wir dann aber bei einem Segleressen gut gestärkt. Und so ging es am Sonntag auf zu den letzten 2 Wettfahrten, die es in sich hatten. Plötzliche Windlöcher und 180° Winddreher machten die Sache, trotz unserer reviererfahrenen Yvonne an Bord, nicht wirklich einfacher für uns, aber Gott sei Dank auch nicht für die anderen. Alles in Allem war es eine sehr schöne Regatta, die wir als Beste in der Wertung der Classics gewonnen haben.

Nach einer kurzen Verschnaufpause und auch Tagen, das Boot weiter zu „tunen“, ging es am Mittwoch mit gelegtem Mast per Schlepp durch Altköpenick - vorbei am Köpenicker Schloss und unter vielen Brücken hindurch- zum Segelverein Grünau am Müggelsee. Dort fand vom 18. – 20.7. die German Open der 5.5er statt. Am Donnerstag wurde immer wieder - entweder im Startgeschehen oder direkt nach dem Startsignal - die Wettfahrt wegen Windmangel abgebrochen, weshalb dann bald klar war, „keine Wettfahrten mehr an diesem Tag“. Für den Freitag war schon lange im Voraus kein Wind vorhergesagt – und dabei blieb es dann leider auch. Am Samstag jedoch beschlossen wir, alles, was geht in diesen Tag zu packen, denn die Windvorhersage war sehr gut. Und so segelten wir 5 Wettfahrten Up & Down mit ca. 6 Knoten Wind und vielen Böen.



Anschließend fand noch die Siegerehrung statt, wo wir, trotz starker Konkurrenz, einen Classic und 3 Evolution hinter uns lassen konnten. Wir - bzw. Alzira - bekamen außerdem noch den Preis „Concours d'Elegance“ (Preis für das eleganteste Schiff). Vielen Dank Berlin für die tollen Regatten und schönen Wettfahrten, nächstes Mal gerne mit mehr Wind.



Hannes, Tamara und Yvonne als Beste bei den Classics im Willy Lehmann Preis



Jörg, Eigner der „Alzira“ und Tamara Preis fürs eleganteste Schiff